

Spectacle bénéfique du 28 novembre 2014

SPECTACLE BÉNÉFICE du 28 novembre 2014



Grâce à l'APPAL et à ses nombreux collaborateurs, nous avons tenu un spectacle bénéfique le 28 novembre dernier qui reçoit encore des éloges et plein de commentaires positifs. Ce fut réellement un beau spectacle avec le célèbre Paul Piché qui a même offert au public, en primeur (!), une toute nouvelle chanson, création qu'il dit être un « hommage à la vie! ».

Des amis de Marylyn se sont aussi offerts en prestations sur cette grand scène où la troupe vocale Les Vagabonds de Boisbriand (52 chanteurs!), le Walter De Sousa Band (6 musiciens), les SAAJ (3 artistes) et d'autres se sont engagés à lever des fonds pour le profit des personnes atteintes de cancer, et des personnes démunies de notre MRC.

Notre directrice Marylyn chantait aussi mais ce qui l'a le plus enchantée ce sont les commentaires positifs qu'elle a reçus au sujet de la chorale LSQ! Wow! C'était vraiment beau de voir les Sourds avec les directeurs entendants d'organismes communautaires de la région s'exprimer en LSQ sur la chanson populaire de Michel Fugain « Une belle histoire ». Beaucoup d'entendants ont dit à Marylyn qu'ils auraient aimé voir encore plus de chansons signées, qu'ils ont trouvé cela très beau et de voir aussi les interprètes pendant tout le spectacle, ils ont aimé aussi!

Il est vrai que les adaptations en LSQ poétique de Joëlle Fortin et de Lina Ouellet étaient très émouvantes et transmettaient bien l'essence de chaque rime et chaque rythme. Très beau à voir!

Félicitations à la chorale LSQ pour cette belle prestation!

Merci à Marcel Groulx, Camille Leclerc, André et Hélène Tétreault, Lucie Savoie, Line Laforest, Denis Henry que vous connaissez. Et merci aussi à Renée Brosseau, Moira Duguay, Danielle Bilodeau, Manon Coursol, Michel Therrien et Nathalie Pelletier des organismes membres de la CLIC (Concertation locale d'intervention

